

MAREAS PARA HOY
DOMINGO 21 DE MAYO
Alta: 01:34 y 14:03
Baja: 07:29 y 20:08

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujeito a Auditoria A B C
DIARIA 92,818
Domingal . . 99,351
Publisher's statement
Julio-Septiembre 1977

56 Págs.

Año XLII

Nº 14.197

San Salvador, Domingo 21 de Mayo de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

ESPIONAJE RUSO EN SAN FRANCISCO

(Detalles en página 6).



RED DE EMERGENCIA C.A. DE RADIO AFICIONADOS. La Federación de Clubes de Radio Aficionados de Centroamérica y Panamá, efectuó reunión de trabajo para formar la Red de Emergencia Regional de C.A. y Panamá. Esa red se integrará con los radio aficionados de la Federación, quienes se trasladarán en caso de desastre con sus equipos y prestar el servicio de comunicación al gobierno y país que sufra el desastre. De izquierda a derecha, Srs. Fabián Zarrebe, Nicaragua; José Toledo Barraza, Guatemala; José Italo Giammattei, El Salvador; Alejandro Talbott, Honduras; Jorge Hecht, Guatemala e Ismael Champsaur, Panamá. La reunión se efectuó en el Hotel Camino Real. (Foto de Américo Rivas).

Alarmante Avance del Terrorismo en el Mundo

NUEVA YORK, mayo 20 (AP). "La lucha contra el terrorismo internacional será exitosa a corto plazo, pero en lo que hace a un futuro más lejano soy pesimista", afirma el Profesor de la Universidad de Nueva York Donald L. Weeks, en una nota publicada aquí en la revista de Freedom House, una organización sin fines del lucro, dedicada a la defensa de las libertades individuales en todo el mundo.

En el artículo, titulado: "Terrorismo: la tradición mortífera", Weeks sostiene que "soy optimista a corto plazo porque los países occidentales, junto con INTERPOL, y otros organismos de policía internacionales, están logrando algunos buenos resultados en su lucha contra los terroristas". Por ejemplo, el articulista señala que "la ola de atentados terroristas que se esperaba en las Navidades de 1977 no se materializó".

Sin embargo, Weeks, quien dicta cátedras de política e historia, sostiene que "a largo plazo, el panorama es sombrío, porque la idea de que la violencia es un medio lícito para producir cambios revolucionarios y combatir injusticias raciales o económicas está ganando terreno entre la cada vez mayor cantidad de Estados-naciones del mundo".

A continuación, Weeks afirma que su pesimismo se basa principalmente en la incapacidad que habrían demostrado las Naciones Unidas en lograr una condena rotunda y efectiva al terrorismo. En ese sentido, Weeks cita un proyecto de resolución presentado el 1º de diciembre de 1977 ante la Asamblea General por un grupo de 24 países árabes y africanos, en el que éstos comprometen su "apoyo incondicional" a los movimientos que luchan por su liberación nacional y justifican actos de violencia contra "regímenes colonialistas o racistas".

En otra parte de la nota, Weeks acusa a la Unión Soviética de entrenar guerrilleros en el Instituto Lenin de Estudios Sociales y en la Universidad Patrice Lumumba, de Moscú. Además, señala que varias armas de origen soviético, tales como el rifle automático AK-47 Kalashnikov y los proyectiles Sirela, han sido encontrados en manos de terroristas en varias partes del mundo.

Weeks cita testimonios según los cuales la Unión Soviética es el país que más armas suministra a grupos terroristas, después de Checoslovaquia, Corea del Norte, Cuba, Libia y Yemen del Sur.

Finalmente, Weeks señala que lo que él considera como creciente tendencia de los países del tercer mundo a ingresar en la esfera de influencia soviética "en poco favorece las perspectivas de incrementar la cooperación internacional para vencer al terrorismo".